

Notas de prensa

Valls planta árboles en colegios del municipio gracias RECICLOS, el sistema que recompensa por reciclar

28/09/2021



Los habitantes de Valls han demostrado, una vez más, su compromiso con el reciclaje y su sensibilidad hacia los problemas que afectan al municipio. Así, sus vecinos y vecinas han apostado por donar los puntos obtenidos al reciclar sus latas y botellas de plástico de bebida RECICLOS, el Sistema de Devolución y Recompensa (SDR) de Ecoembes, para, de esta forma, ayudar a mejorar su entorno.

En concreto, con la donación de puntos RECICLOS obtenidos por reciclar estos envases en los 126 contenedores amarillos de la ciudad que este SDR incorpora tecnología- los vecinos de Valls han contribuido al incentivo colectivo para la plantación de árboles en los colegios de Eladi Homs, Claret, Lledó e Instituto Narcís Oller. Se han sumado a la iniciativa jardineros del Centro Especial de Trabajo de Valls que han ayudado a los más pequeños a plantar los árboles en los jardines de los centros.

Así, gracias a RECICLOS, además de ayudar a los municipios a mejorar sus entornos más cercanos, se sigue fomentando la circularidad de los envases, es decir, a darles una nueva vida. Xavier Salat, concejal de Sostenibilidad del Ayuntamiento de Valls, destaca la participación de institutos y colegios en todas las iniciativas de carácter ambiental que se organizan en el municipio y ha agradecido la concienciación en este aspecto de centros y profesorado.

Por su parte, el gerente de Ecoembes en Cataluña, Xavier Balagué, ha querido poner en valor la unidad y solidaridad demostrada por los ciudadanos de Valls destacando que *"es muy reconfortante ver cómo un gesto diario tan sencillo como es reciclar puede ayudar al medioambiente y, al mismo tiempo, mejorar la calidad de vida de los ciudadanos de este municipio. Este es, sin duda, es uno de los puntos fuertes de RECICLOS, y quiero agradecer al ayuntamiento de Valls toda su ayuda para hacerlo posible"*.



Ayuntamiento de Valls y Ecoembes siguen animando a hacer uso de RECICLOS con el fin de continuar contribuyendo a causas sociales que beneficien al municipio. En este sentido, ahora mismo los vecinos y vecinas de Valls pueden donar sus puntos para la instalación de paneles informativos y de divulgación ambiental sobre los torrentes que discurren por el centro de la ciudad.

Así funciona RECICLOS

Para hacer uso de RECICLOS, los vecinos solo tienen que registrarse en la [webapp \(http://app.reciclos.com/\)](http://app.reciclos.com/) y, en casa, escanear el código QR de las barras de la lata o botella de plástico que quieren reciclar antes de tirarlo al cubo. Una vez en la calle, cuando acudan al contenedor amarillo con su bolsa de envases, deben depositarla allí y escanear el código QR que hay en el contenedor. Al hacerlo, obtendrán puntos denominados RECICLOS, que podrán cambiar por las distintas recompensas que tengan disponibles. Estos puntos tendrán un valor semanal con el fin de que los ciudadanos no solo reciclen más y mejor sus envases, sino que consuman de forma responsable.

Ecoembes
Calle de Cardenal Marcelo Spínola 14 / 2ª Planta
28016 Madrid

91 567 24 03

Síguenos en: